

BREVES



Incendio afectó la madrugada de ayer a relleno El Molle

● Un incendio que consumió un total de mil metros cuadrados de basura se registró durante la madrugada de ayer en el relleno sanitario El Molle, ubicado en Playa Ancha, Valparaíso. Al lugar fueron despachadas tres unidades del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso, cuyos voluntarios, indicó el capitán Héctor Carneiro, de la Duodécima Compañía, al llegar se percataron que estaba "afectando el basural, con proyección hacia el bosque". Por esto, agregó, se procedió "a hacer contención de la propagación". Ubaldo González, encargado del Departamento de Gestión de Riesgos de Desastres del municipio explicó que "prestamos apoyo con dos camiones aljibe para la contención del incidente, además de las coordinaciones de la Dirección de Medio Ambiente con la empresa Veolia (...)".